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平成３０年度第２回 甲府市地域公共交通会議 議事要旨 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長（会長） 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議事① 上九一色・中道地区コミュニティバスの運行変更について  

 

― 資料説明 ― 

 

 ただいま、事務局よりコミュニティバスの運行変更についてご説明

いただきましたが、何かご意見等はありますか。 

 

質問となりますが、５人乗りを追走していくということですが、同

じ時刻に２台運行させないといけないのでしょうか。 

 例えば、５人乗りを５分遅らせるなどの対応をすることで、遅刻し

た場合の対処ができることになり、利便性は高まるのではないでしょ

うか。 

 

 ５人乗りを同時刻にした理由としては、以前１週間の乗降調査を行

ったところ、急に通院等をする必要が生じた場合に、７時３９分の便

への需要が高まることが分かっており、そのような緊急的な状況に対

応するために、同時刻に設定しております。 

 

 その他、いかがでしょうか。 

 

 では、事務局（案）をご承認いただけるということでよろしいでし

ょうか。 

 

― 委員一同了承 ― 

 

それでは、ご承諾をいただきましたので、道路運送法に基づく証明

書を発行する手続きを取らさせていただきます。 

次の議題に移らせていただきます。 

 

議事② 上九一色・中道地区コミュニティバス国庫補助申請に伴う地

域内フィーダー系統確保維持計画認定の実施状況の確認、評価

について 

 

― 資料説明 ― 
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議長（会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

 

 

 

 

ただいま、事務局より確保維持計画認定の実施状況について、ご説

明いただきましたが、何かご意見等はありますか。 

 

― 意見等なし ― 

 

では、事務局（案）をご承認いただけるということでよろしいでし

ょうか。 

 

― 委員一同了承 ― 

 

それでは、ご承諾をいただきましたので、本会議名で関東運輸局に

報告をさせていただきます。 

次の議題に移らせていただきます。 

 

議事③ 甲府市地域公共交通網形成計画策定に係る国庫補助申請に

伴う地域公共交通調査事業（計画策定事業）の実施状況の確認、

評価について 

 

 

― 資料説明 ― 

 

路線バス事業で４分の３が赤字ということを聞いておりますが、黒

字路線、特にドル箱路線については、どこの路線かを事務局として把

握されておりますか。 

 

どこの路線が黒字路線なのかについては、把握しておりますが、事

業者様にとってドル箱となる路線は重要な路線であることから、我々

が知り得れない情報となります。 

なお、長い路線では、それだけ運行経費がかさみますので、路線距

離が短い路線が黒字路線やドル箱路線になる可能性が高いというイ

メージは持っています。 

 

その他、いかがでしょうか。 

 

では、事務局（案）をご承認いただけるということでよろしいでし

ょうか。 

 



 - 3 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長（会長） 
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議長（会長） 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

― 委員一同了承 ― 

 

それでは、ご承諾をいただきましたので、本会議名で関東運輸局に

報告をさせていただきます。 

次の議題に移らせていただきます。 

 

議題④ 甲府市における公共交通の利用促進策について 

 

― 資料説明 ― 

 

ただいま、事務局より利用促進策についてご説明いただきました

が、何かご意見等はありますか。 

 

 甲府市をはじめ、行政職員の皆様方におかれまして、地域公共交通

を何とか発展させていくという姿勢を持っていただいていることに

ついて、本当にありがたく思っております。 

 また、本会議の委員の皆様方におかれましても、公共交通への理解

を深めていただけることに深く感謝しております。 

 本日は、１点お願いがございます。 

地域公共交通というものは、鉄道、バス、タクシーが３つ揃って地

域公共交通になると私は認識しております。 

なぜ、タクシーが必要かというと、鉄道、バスでカバーできない環

境への対応等で必要となるからです。 

こうした中で、タクシー産業も盛り上げるための取り組みについ

て、皆様のお知恵をお借りしながら、地域公共交通の発展につなげて

いきたいと思っております。 

今後とも皆様方のご指導等をお願いしたいと思います。 

本日はありがとうございました。 

 

ただいまのご意見について、事務局から何かありますか。 

 

お礼のご挨拶を賜りまして、誠にありがとうございます。 

タクシー事業につきましても、委員がおっしゃっているとおり、地

域公共交通の柱の１つである思っております。 

現在タクシー事業の収益は下降気味ですので、今後、鉄道やバスに

関連する施策ばかりではなく、タクシー事業関連の施策についても展

開していきたいと考えています。 

また、展開するにあたり、皆様からご意見をいただければと思いま
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議長（会長） 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

す。 

 

その他、いかがでしょうか。 

 

 では、議事⑤に移りますが、皆様から「その他」議事がないようで

したら、以上をもちまして、本日予定しておりました議事を終了いた

します。 

 議長の職をとき、事務局へお返しさせていただきます。 

 

 会長、ありがとうございました。 

 また、委員の皆さまにおかれましても、貴重なご審議を賜り、誠に

ありがとうございました。 

 これをもちまして、「平成３０年度 第２回甲府市地域公共交通会

議」を閉会させていただきたいと思います。 

 本日は誠にありがとうございました。 

 お疲れ様でした。 

以 上 

 

 


